



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE  
**BAJA CALIFORNIA**  
**XXIV LEGISLATURA**



## **FESTEJA DÍA DE REYES DIPUTADA ALEJANDRINA CORRAL CON NIÑOS DEL ALBERGUE DEL DESIERTO**

• **En el marco de los festejos con motivo del Día de Reyes, la Diputada Alejandrina Corral junto con su equipo llevaron un momento de alegría para las niñas y niños migrantes del Albergue del Desierto.**

Mexicali, Baja California a jueves 6 de Enero del 2022.- En aras de brindar un momento de alegría a las niñas y niños en esta fecha, la Diputada local Santa Alejandrina Corral Quintero encabezó una celebración del Día de Reyes con los menores migrantes del Albergue del Desierto.

Durante el convivio, además de partir y disfrutar de la tradicional rosca de reyes y su chocolate caliente, los niños se divirtieron rompiendo una piñata y bailando al ritmo de la música, tras lo cual recibieron dulces y regalos por parte de la legisladora y su equipo de trabajo.

“Para mi, este lugar es uno al que siempre regreso porque puedo convivir con todos los niños (...) Es un lugar con mucha paz”, expresó Alejandrina, tras lo cual reconoció el esfuerzo de Mónica Oropeza al frente de la esta asociación civil e impulsar los “temas que nos duelen tanto, como son los niños migrantes”.

Por su parte, la directora del Centro de Reintegración Familiar de Menores Migrantes, A.C., Mónica Oropeza, agradeció a la diputada las muestras de cariño y los detalles llevados a los menores. Finalmente, Alejandrina Corral se comprometió a regresar y seguir atendiendo las necesidades que tenga el albergue y quienes lo habiten.